

WARTA

Jalan Santai RW 11 Lubuk Buaya, Manuver Firdaus Berbaur Bersama Warga

Afrizal - PADANG.WARTA.CO.ID

Aug 21, 2022 - 22:55



PADANG - Guna menjaga tali silaturahmi, kekompakan warga serta dalam upaya badan tetap bugar dan fit maka warga Lubuk Buaya khususnya warga RW 11 dalam memeriahkan HUT RI Ke-77 melakukan jalan santai bersama dengan titik star dan finis di Komplek Perumahan Lubuk Gading Permai 3 pada hari Minggu (21/8/2022).

Jalan santai bersama ini terdiri dari pimpinan Kelurahan Lubuk Buaya, Ketua RW 11 dan para ketua RT, anak-anak dan para remaja serta ratusan warga Perumahan Lubuk Gading Permai 3 lainnya, yang menempuh jalan utama Adinegoro

Tampak hadir pagi itu, Tokoh Muda Koto Tengah, Padang, Manuver Putra Firdaus, Lurah Lubuk Buaya Nasrul, dan Ketua RW 11 Bripka Hendri Syarif.



"Jalan paginya semakin seru dan ceria karena dibarengi dengan berbagi doorprize. Jadi lebih menarik keikutsertaan warga karena adanya doorprize. Untuk itu kami berterimakasih kepada tokoh muda Koto Tengah Pak Manuver Putra Firdaus yang juga Anggota DPRD Kota Padang," terang Hendri Syarif.

Dukungan jalan santai bersama warga RW 11 Lubuk Buaya juga datang dari Lurah Lubuk Buaya Padang, yang secara khusus mengundang aparatur kelurahan untuk mengikuti jalan santai tersebut.

Jalan santai bersama setelah dilepaskan bendera star oleh Anggota DPRD Kota Padang, Manuver Putra Firdaus. Bahkan anggota fraksi Gerindra DPRD Kota Padang ini tidak segan berbaur dengan peserta. Mulai dari bapak-bapak dan ibu-ibu warga RW 11 Lubuk Buaya Padang ini jalan pagi bersama dan saling berbagi informasi pembangunan Kota Padang Tercinta.



"Saya menyadari bahwa pandemi covid berlalu perlu diikuti dengan semangat untuk bangkit kembali beraktivitas seperti biasa. Jadi saya menghadiri undangan warga sebagai bentuk menyemangati warga Koto Tengah untuk kembali berkehidupan normal kembali pasca pandemi," ujar Manufer saat ditanya wartawan, Minggu (21//8).

Diakhir jalan santai warga RW 11 Lubuk Buaya tepatnya warga Perumahan Lubuk Gading Permai 3 mendapatkan berbagai doorprize yang disediakan panitia. (***)